
今年の夏は応援している歌手の全国
ツアーがあり、何か所か行く予定が
あります。
ライブが目的なので観光はあまりし
ませんが、各地でご当地グルメやお
土産を見るのも楽しみの一つです。
各地の雰囲気も楽しみたいと思いま
す！

GW中に今まで先延ばしにしていた
衣類の整理をしました。
まだ着れるからフリマアプリに出
品しようと取っておいたものがい
くつかあったのですが、時期を逃
してしまっていた分を古着回収に
出しました。
回収前に綺麗にしないといけない
ので、衣替え分と合わせて久しぶ
りに大量に洗濯をして気分もとて
もすっきりしました。

最近地震が多くてちょっと心配に
なったので、非常用持ち出し袋の点
検をしました。
水やちょっとした食料をバッグに入
れて置いておいてあるのですが、す
ごく久しぶりに中身の確認をしたの
で水も食料も賞味期限が切れていま
した…笑
今度からは期限がくる前に中身の点
検をしようと思います！

田中 田邊中村

１ヶ月程前ですが、自宅で転倒して
肩を骨折してしまいました。
転んで肩を強打しましたが、まさか
骨折とは…。
自分の骨のもろさを痛感してます。
腕が上がらない生活をしてましたが、
だいぶ回復してきました。体幹を鍛
えないとと思ってます。
怖いですが骨密度の検査をしてみよ
うかと思ってます。

小林
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井口事務所

お世話になっております。井口事務所の小宮です。
今月もご覧いただき誠にありがとうございます。
今年は4年ぶりに子供たちが通う小学校で運動会が開催されました。
息子にとって最後の運動会です。妹の娘は兄を応援するために応援団になりまし
たが、あいにく息子は紅組、娘は白組となってしまいました。
さて、当事務所の新潟事務局も皆様のおかげで開設4年目を迎えることが出来ま
した。ご愛顧いただき、誠にありがとうございます。
皆様より便利にご利用いただけるよう励みますので、ご指導のほどよろしくお願
いします。
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・福井県で全国初の自動運転レベル4の移動サービス
始まる。5月下旬から

・令和4年度 新潟県の新車登録・届出台数について北
陸信越運輸支局が発表。登録自動車は昨対比-1.1%
で44,876台。軽自動車は+8.1%で46,179台。



先週、三条のお祭りに行って来ま
した。毎年、雰囲気を楽しみに
通っています。小学生が友人と楽
しそうに歩く姿、焼きそば、りん
ご飴、ポッポ焼き、お化け屋敷と、
いつものお祭りと変わらない風景
で懐かしさを感じました。賽銭を
いれ、30分ほど歩き、ポッポ焼き
を購入し、お祭りを後にしました。
例年と比べ人が多く、人の笑顔が
なんだか嬉しく感じました。

久しぶりに週末晴れたので、日本
海に釣りに行ってきました。
釣果はゼロだったのですが、砂浜
で遠投を繰り返したところ、イル
カが近くまで寄ってきていました。
良い気分転換となりました。
今月もよろしくお願いいたします。

ここ最近各地で大きな地震が発
生しています。
家具が落ちてきて負傷した方も
いるとニュースでやっていまし
た。
改めて自分の家で危険なところ
は無いか見直しが必要だなと思
いました。
それと合わせて災害時の備えも
用意しないとなと感じました。

最近ジムに通っていましたが、
ゴールデンウィークに暴飲暴食
をしてしまい、運動もろくにし
ていなかったため体重の増加が
心配でした。
恐る恐る測ってみましたが大し
て増えていなくて安心しました。
慢心しないように気をつけたい
と思います。

GWに県外にいる妹家族が遊びに
来ました。
一番上の姪の背が私や妹と同じく
らいまで伸びていたなので、私が
着なくなった洋服を数着もらって
もらいました。
姪の塾やら部活やらが毎日のよう
にあってなかなか家族での旅行の
機会が無いそうですが、そんな中
会いに来てくれて嬉しいです。

先日、いちご狩りに行ってきま
した。
いちごの摘み方を教えてもらい、
さぁスタート！いくつ食べれる
か数えようと思ったのですが、
すぐにあきらめ食べることに集
中。
30分食べ放題だったのですが、
20分くらいでお腹いっぱいなり
ました。
最高な時間を過ごすことが出来
ました。
また、来年も訪れたいです。

GW最終土日に娘と一緒にアルビ
レックスbbの観戦に行きました。
B2降格になるかならないかの試合
で大変盛り上がりましたが結果は
連敗で降格になってしまいました。
娘も大変がっかりしていましたが、
勝負の厳しさを学ぶことが出来ま
した。
娘には今後もいろんな体験をして
もらいたいと思います。

段々とコロナの規制も緩和され、
GWの新幹線乗車率も昨年より
上がり人の移動が多くなってき
ました。
入国制限も解除されたため海外
旅行に行かれる方も増えている
そうです。
私も旅行が好きなので次はどこ
に行こうかと今から楽しみです。

ゴールデンウィークが終わったと
いうのに、いまだにスタッドレス
タイヤのままでしたので、そろそ
ろ変えなくてはならないと思った
矢先、群馬や長野の山間では雪が
降ったとの情報が。５月中にはど
こか山の温泉に行きたいと思って
いましたので、ノーマルタイヤに
替えるのをちょっと躊躇していま
す。でも替えたほうが良いですよ
ね・・・
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